

Dienstgeberseite der Regionalkommission Baden-Württemberg möchte derzeit keine Corona Einmalzahlung beschließen

Die Regionalkommission Baden - Württemberg tagte am 01. Dezember per Videokonferenz als Sondersitzung zur Corona Einmalzahlung.

Freiburg/Rottenburg-Stuttgart. Die Mitarbeiterseite der Regionalkommission Baden-Württemberg brachte den Vorschlag ein, die Corona Sonderzahlung für Baden-Württemberg jetzt zu beschließen. Dies vor dem Hintergrund, dass im Öffentlichen Dienst die Zahlung beschlossen wurde und die zuständige Kommission der Erzdiözese Freiburg für die Mitarbeitenden der verfassten Kirche (KODA) die Einmalzahlung ebenfalls beschließen konnte.

Die Mitarbeiterseite der RK wollte nichts unversucht lassen, um den Mitarbeitenden der Caritas Baden- Württemberg die Einmalzahlung jetzt, vor allem steuer- und sozialversicherungsfrei, zukommen zu lassen. Stand heute ist, dass diese Freiheit Ende 2020 ausläuft.

Geld ist nicht alles. Wir wollen, dass Anerkennung und Wertschätzung an die Mitarbeitenden gelangt. Doch klatschen allein reicht nicht.

Das Vorgehen der Dienstgeberseite sehen wir als Klatsche, die nicht nachvollziehbar ist.

Bernd Widon, Vorsitzender der Mitarbeiterseite der Regionalkommission Baden – Württemberg:

Das Spiel auf Zeit der Dienstgeberseite ist ein Spiel mit der Wertschätzung der Mitarbeitenden der Caritas. In den letzten Monaten haben die Beschäftigten Systemrelevanz gezeigt und verdienen dafür die Wertschätzung *j e t z t*.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt war ein Vorschlag der Dienstgeberseite zur Übernahme der AVR der Liebenau Leben im Alter gemeinnützige GmbH, eine Gesellschaft der Stiftung Liebenau im Bereich der Altenhilfe. Der Vorschlag wurde in dieser Sondersitzung kritisch diskutiert.

Termine

- **Bundeskommision**
Die nächste Sitzung der Bundeskommision findet am 10. Dezember 2020 statt.
- **Regionalkommission Baden - Württemberg**
Die nächste Sitzung der RK Ba-Wü findet am 15.12.2020 statt

Die Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission (ak.mas) des Deutschen Caritasverbandes e.V. gestaltet als Interessenvertretung der Mitarbeitenden auf dem „Dritten Weg“ gemeinsam mit den Dienstgebern die Tarifentwicklung und das Arbeitsrecht für mehr als 600.000 Beschäftigte in rund 24.000 Einrichtungen der Caritas in Deutschland.
www.akmas.de

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommission BaWü
Dr. Bernd Widon (Vorsitzender) berndwidon@vinzenz.de

Andrea Grass (Pressesprecherin) a.grass@sankt-josefshaus.de

0151 120 64 326

www.akmas.de/regionen/baden-wuerttemberg